
８月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和元年８月１６日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、足利委員、新居委員、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、 

高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高崎文化財室長、朝吹学校教育課主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○８月教育委員会報告 

 粟田教育長から、８月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和元年度９月補正予算（第３号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○幼稚園の設置に関する条例の一部改正について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

・預かり保育料とは正規の保育時間以外のことをいうのか。 

 →規定の幼稚園の時間以外のことをいう。 

 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市立幼稚園規則の一部改正について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市立幼稚園保育料等規則の一部改正について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・登園日以外の日とは、どの様なことをいうのか 

  →基本的には、長期休業日（夏休み等）のことをいう。 

その他意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和２年度教育関連の政府予算に係る要請書について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・「負担割合２分の１に復元」との記載があるが、現状はどのようになっているのか。 

  →平成１８年から国庫負担は３分の１となり、３分の２が都道府県負担となっている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

 

【裏面に続く】 



○中津市教育委員会施策の点検・評価に関する報告書について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・全体的に評価が少し甘いような部分があるのではないかと見受けられるが。 

  →決して甘く見積もった形での評価として認識はしていない。 

   各課それぞれ取り組んだ内容が、概ね計画通りに進んだ認識により評価している。 

 ・教育委員会のいろいろな施策を知ってもらい、最高評価となる施策を増やしていく努力は 

必要と思うが。 

→施策をしっかりと見直し、最高評価となるように各課また来年度取り組んでいきたいと思っ

ている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○その他 

今冨体育・給食課長から、体育・給食課所属職員が水上スキー日本代表となり、世界選手権に出

場している状況について報告。 

 

 

１４：３５ 閉会 


